

## BOLETÍN DE PRENSA No. 007

El día de hoy el Sindicato de Trabajadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, STUAA, firmó el acta en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje en la que aceptan el aumento directo al salario del 4.1 por ciento.

Lo anterior fue el resultado de la asamblea general que tuvieron los trabajadores de la máxima casa de estudios, esta mañana, con sus líderes sindicales, en la que aceptaron el incremento que propuso la autoridad institucional.

En entrevista el Secretario General del STUAA, Técnico agropecuario Marcos Antonio Macías González señaló que este incremento es insuficiente para las necesidades del trabajador, sin embargo están conscientes de la situación de las instituciones de educación superior, en particular de la UAA.

“Estamos seguros que el rector Mario Andrade Cervantes trabajará para obtener mayores recursos que más adelante se reflejarán en beneficios para el personal sindicalizado de la Universidad, que son casi 500 empleados”, subrayó el Secretario General del STUAA.

Por su parte el Rector de la UAA, maestro Mario Andrade Cervantes, agradeció al gremio del STUAA por dar el manifiesto de confianza hacia su centro de trabajo por haber decidido conjurar el emplazamiento a huelga.



Destacó el Rector, que esta actitud habla del clima laboral que impera en la institución, reconoció el gran apoyo que brindan los compañeros sindicalizados a todas las funciones sustantivas de esta Universidad.

Cabe señalar que en breve se iniciarán las pláticas correspondientes con la Asociación de Catedráticos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ACIUAA, para tratar de llegar a un acuerdo que beneficie a ambas partes, con respecto al aumento salarial que por ley se les debe otorgar.

